

◇◇ ふるさとを愛し、ふるさとの人々からも愛される子どもたちの育成 ◇◇

ニコニコ  
キラキラ  
グングン

# 東小だより

令和2年  
1月28日  
No.15

## 校舎への思い

校長 折出美保子

1月11日・12日に実施した校舎公開ですが、当初の予想を遙かに上回るたくさんの方々に来ていただき、本当にうれしく思いました。11日は午後からでしたが、天気も良くて暖かい日だったので、192人が来てくださいました。また、12日は少し薄曇りの天気で、成人式やどんど祭等が実施される中でも、301人が来てくださいました。どの方も懐かしそうに校舎を見ながら、自分のいた当時の様子や思い出を話してくださいました。とてもすてきな2日間でした。ご協力ありがとうございました。



スタッフ打ち合わせ



アルバムや文集で当時を思い出して



歴代校長の写真を見ながら



卒業記念品を見ながら



保健室は変わらないね



赤廊下(?)を親子で歩いて

## 阪神淡路大震災から25年

1月21日に、避難訓練を行いました。今回は、地震の後火災が発生したという想定のもとで訓練を行いました。避難放送から全児童が避難終了するまでに、3分27秒かかりました。比較的素早く避難できたと思います。その際に、児童には、今から25年前に起こった阪神淡路大震災のことを話しました。今一度、災害から身を守ることについて、考えていきたいものです。

## <インフルエンザ要注意!>

週初めから、本校でもインフルエンザの罹患者が増加し、2年生が学年閉鎖になりました。ご家庭でも、さらに手洗い・うがい、マスクなどを忘れず、罹患しないようにお気をつけください。